
EMENTA: REQUER INTERVENÇÃO DE REPARO MUNICIPAL

EM  SITUAÇÃO  QUE  ESPECIFICA  (RUA

VISCONDE DE INHAUMA - CENTRO)

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Tem chamado a atenção deste Edil há algum tempo, o estado

em que se encontra a pavimentação asfáltica da Rua Visconde de Inhaúma, no centro da

cidade, em toda sua extensão, com diversos buracos a serem reparados, notadamente

dos quarteirões anterior e da Praça Camões.

Trata-se  de  via  de  grande  fluxo  de  veículos,  em especial  e

importante corredor de ônibus do Transporte Coletivo Urbano, cuja pavimentação não

pode ficar, assim, negligenciada, por tão longo tempo.

Posto isto,  no exercício do poder fiscalizatório parlamentar, e

para subsidiar estudos parlamentares que estamos realizando, indagamos ao Executivo

Municipal:

1. Requeremos  providências  para  a  urgente  e  quase

emergência manutenção do pavimento daquela via pública (Rua Visconde de Inhaúma).

2. Requeremos,  outrossim,  que  uma  vez  tomada  a

providência, com a urgência devida, que se comunique a Câmara Municipal aos cuidados

deste vereador sobre quais foram tomadas ou planejadas, pelo menos e com que prazo

ou data de realização efetiva.

REQUERIMENTO Nº 3751/2021
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Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta

Casa de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de

Ribeirão Preto, seja oficiado ao Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo

legal, acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 20 de maio de 2021.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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